

Nur noch Lohn, Rente und Konsum besteuern?

NEIN
zum Stempel-
steuer-Bschiss

Öffentlicher Infoabend & Diskussion

Stempelsteuer

Am 13. Februar werden wir über die Abschaffung der Stempelsteuer abstimmen. Das Parlament hat diese beschlossen, die SP, Grünen und EVP haben jedoch das Referendum dagegen ergriffen. Denn die Abschaffung der Stempelsteuer ist volkswirtschaftlicher Unsinn.

Doch um was geht's bei der Stempelsteuer genau? Sie gilt als «Mehrwertsteuer im Finanzbereich» – was bedeutet dies? Und wieso ist es so wichtig, dass dieses Steuergeschenk auf Kosten der Arbeitnehmenden und Rentner:innen eine deutliche Abfuhr erhält? Welche Pläne verfolgen Bundesrat Maurers Finanzdepartement, Economiesuisse und die Konzernlobby?

Dazu wird uns die Finanzexpertin und ehemalige Nationalrätin **Margret Kiener Nellen** einen umfassenden Einblick geben. Einerseits was aktuell auf dem Spiel steht und wie die weiteren Pläne aussehen: National und kantonale wurden nämlich bereits weitere Steuergeschenke für Konzerne und die Finanzwirtschaft beschlossen, die uns alle teuer zu stehen kommen werden. Diese Entwicklung möchten wir gemeinsam diskutieren und auch besprechen, wie wir dagegen halten und uns im aktuellen Abstimmungskampf engagieren können. Denn eins ist klar: Diesen gezielten Steuerumbau auf Kosten der Allgemeinheit können wir nur gemeinsam stoppen.



Margret Kiener Nellen,
Mitglied der AG Steuer-
gerechtigkeit, SP Schweiz

Dies ist ein öffentlicher Anlass – alle Interessierten sind herzlich willkommen.

Mittwoch,
12. Januar 2022
19.30 Uhr

Online

Der Infoabend findet digital statt:
www.sp-lenzburg.ch/online

(Zoom, Infos und Support: info@sp-lenzburg.ch)

Gemeinsam veranstaltet von
SP Bezirk Lenzburg
SP Lenzburg-Ammerswil-Staufen

